

Pág.: 23 Cm2: 322,2 Fecha: 06-09-2024 15.000 Tiraje: Medio: El Observador Lectoría: 45.000 El Observador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Entrega de terreno de Bienes Nacionales a municipio calerano tiene molestos a vecinos de Pichicuy

Entrega de terreno de Bienes Nacionales a municipio calerano tiene molestos a vecinos de Pichicuy

Noticia se conoció a través de un video que el alcalde Johnny Piraino subió a sus redes

Molestia y preocupación causó en la caleta de Pichicuy y en autoridades comunales un video que el alcalde de La Calera, Johnny Piraino, subió a las redes sociales del municipio, anunciando que-por fin-cuentan con "la autorización para ocupar el terreno de Pichicuy" mientras mostraba un documento a la cámara.

El video hace referencia a un El video hace referencia a un terreno aledaño a la playa que desde hace algunos meses ha sido solicitado por el municipio calerano a la Seremi de Bienes Nacionales con el objetivo de construir allí un centro retracional para les vecinos de successiva de construir allí un centro retracional para les vecinos de successiva de la construir al co recreacional para los vecinos de

La idea ha sido arduamente



Lidia Olivares, presidenta de la Junta de Vecinos de Pichicuy.

resistida por los habitantes de la caleta y por las autoridades comunales encabezadas por el alcalde Patricio Pallares, quien incluso hace dos meses sostuvo una reunión con el entonces seremi, Tomás Covacich, oportunidad en la cual le enfatizó al personero su preocupación por el posible otorgamiento de terrenos a la comuna de La Calera, en desmedro de permisos para edificación de viviendas especialmente para familias de pescadores.

Cabe recordar que en el mes de noviembre y consultado al respecto por "El Observador", el hoy exseremi Covacích -quien ejerció hasta finales de agosto, pues presentó su renuncia al



Viterbo Ibacache, presidente del Sindicato de Pescadores de la

cargo- desmintió que hubiera un compromiso con el municipio calerano respecto de la entrega de este terreno.

Al respecto, el alcalde Patricio Pallares señaló que, si bien en una reunión con el Seremi realizada el 24 de junio se había acordado iniciar un se nabla acordado iniciar un trabajo conjunto con el municipio calerano, finalmente esto nunca se concretó. "Eso quiere decir que nunca hubo un acuerdo con documentos firmados. lo mejor en un momento, en la reunión, cuando se hicieron estas peticiones, habría al menos una conversación que podría haber llegado a un acuerdo futuro, pero nunca se finiquitó hasta que veo el video de Piraino donde sale mostrando el documento y

sale mostrando el documento y donde dice que se va a reunir con los vecinos de Pichicuy".

Pallares agregó que "invito al alcalde a que nos sentemos a conversar. Creo que jamás yo iría a La Calera a meterme por la ventana o la puerta trasera, una autoridad cuando va a coltra comuna, tiene que entra. una autoridad cuando va a otra comuna tiene que entrar por la puerta de acceso y no saltarse los pasos regulares que es poder conversar con la autoridad pertinente. Yo soy super respetuoso con La Calera, jamás me voy a querer tomar terrenos allá más allá de tomar terrenos allá, más allá de lo que diga Bienes Nacionales, pero creo que cuando se quiere tomar un acuerdo para tener playa para los vecinos de La

vengan a veranear a Pichicuy como siempre lo han hecho, pero bajo la administración de la municipalidad de La Ligua"

Asimismo, el jefe comunal destacó que "esto (el terreno) también está considerado como parte del humedal, hemos estado mostrando fotos y videos de que eso es un terreno inundable, ahí no se puede construir'
"ESTAMOS

INDIGNADOS" El video del alcalde calerano causó escozor en la comunidad pichicuyana. Al respecto, Lidia Olivares, presidenta de la Junta de Vecinos de la caleta, señaló que "la comunidad completa estamos indignados por la falta de respeto del Seremi al otorgar a un alcalde que ni siquiera es de la comuna nuestra, un terreno que hemos solicitado en reiteradas ocasiones, para estacionamiento, camping, feria artesanal y nuncanos escuchó, nos pasó a llevar a todos, a los dirigentes, al pueblo en si". Por su parte, Viterbo

Por su parte, Viterbo Ibacache, presidente del Sindicato de Pescadores de la caleta, manifestó su molestia señalando que "está el documento, hov estuvimos viendo el tema con el abogado de la municipalidad. Nosotros hemos dicho que no a sesto en varias oportunidades y seguiremos haciéndolo, porque no es la forma de hacerlo. Respetamos a la comuna de La Calera, pero el alcalde al parecer ignora que ese espacio físico es una zona de humedal, zona inundable, incluso con las ultimas lluvias eso se inundó, hav flora nativa en ese sector. Primero el Seremi desmintió y ahora salen con esto, entonces sentimos que se están burlando".

Finalmente cabe señalar e el municipio liguano

anunció que está evaluando las alternativas legales para poder revertir la situación, entre las cuales se baraja la posibilidad

de un recurso de reposición.

En tanto, "El Observador" consultó a la Seremi de Bienes Nacionales al respecto, sin embargo, al cierre de esta nota no se había recibido respuesta.



Alcentro se ubica el terreno que habría sido entregado al au municipio calerano.



DEPARTAMENTO DE SALUD DE LA ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LA LIGUA REQUIERE CONTRATAR MEDICOS CON EUNACOM TEORICO Y PRACTICO RENDIDO Y APROBADO, PARA DESEMPEÑARSE EN LOS ESTABLECIMIENTOS DE ATENCIÓN PRIMARIA DE LA COMUNA, DE LUNES A VIERNES POR 44 HORAS SEMANALES.

NTERESADOS REMITIR SUS ANTECEDENTES A RR.HH@SALUDLALIGUA.CL

